

SUPERINTENDENT’S STANDARDS

NORMES DU SURINTENDANT

2025

Persons Personnes	S (\$) N (\$)	FAMILY UNIT'S AVAILABLE MONTHLY INCOME (\$) REVENU MENSUEL DISPONIBLE DE L'UNITÉ FAMILIALE (\$)																		
		2866	3066	3266	3466	3666	3866	4066	4266	4516	4816	5116	5416	5716	6016	6316	6616	6916	7216	7516
1	2666	200	400	600	800	1000	1200	1400	1600	1850	2150	2450	2750	3050	3350	3650	3950	4250	4550	4850
2	3318	0	0	0	0	348	548	748	948	1198	1498	1798	2098	2398	2698	2998	3298	3598	3898	4198
3	4080	0	0	0	0	0	0	0	0	436	736	1036	1336	1636	1936	2236	2536	2836	3136	3436
4	4953	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	463	763	1063	1363	1663	1963	2263	2563
5	5618	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	398	698	998	1298	1598	1898
6	6336	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	280	580	880	1180	
7 +	7054	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	462

The Superintendent's Standards ("S") are derived from the Low Income Cutoffs (LICO) released by Statistics Canada. The Superintendent uses the before-tax LICO for urban areas with 500,000 people and over. The 2025 standards are updated by applying a 2.31% adjustment to the 2024 LICO to reflect the 2025 CPI (Consumer Price Index) expectation. The amounts shown above represent the monthly total surplus income of the bankrupt over the standards, from which the surplus income payment should be calculated.

Les normes du surintendant (« N ») sont dérivées à partir des seuils de faible revenu (SFR) publiés par Statistiques Canada. Le surintendant utilise les SFR avant impôt pour les régions urbaines de 500 000 habitants et plus. Les normes de 2025 sont mises à jour en ajoutant aux SFR de 2024 un ajustement de 2,31 % qui représente l'IPC (Indice des prix à la consommation) anticipé pour 2025. Les montants ci-haut indiqués représentent le revenu excédentaire mensuel total du failli qui dépasse les normes à partir desquelles devrait être calculé le paiement du revenu excédentaire.